



Le pèlerinage de mai a rassemblé environ 450 000 fidèles et réitéré un fort appel à la paix



Le pèlerinage de mai a rassemblé environ 450 000 fidèles et réitéré un fort appel à la paix

« Ce fut un grand pèlerinage, un moment festif intense », a déclaré le recteur du Sanctuaire de Fatima, après deux jours de célébrations.

Ni le froid ni la menace de pluie n'ont découragé les 450 000 fidèles qui ont participé aux célébrations du Pèlerinage international anniversaire du mois de mai à Cova da Iria. Le 12 au soir, la procession aux chandelles a rassemblé 250 000 personnes. Le 13, le rosaire, la messe et la procession d'adieu ont été suivis par 200 000 fidèles.

« Le pèlerinage à Fatima des 12 et 13 mai est le plus important et le plus significatif de l'année et cela a été démontré une fois encore. La multitude de pèlerins présents a dépassé nos attentes », a déclaré le recteur du Sanctuaire de Fatima, le père Carlos Cabecinhas, dans son bilan des deux journées de célébrations.

Outre ces chiffres de participation physique, des milliers d'autres personnes du monde entier ont suivi les retransmissions en ligne et à la télévision.

« Ce fut un grand pèlerinage, un moment festif intense, et certains des grands drames et tragédies qui frappent l'humanité, mais aussi la douleur et la gratitude de chacun des pèlerins participant, étaient très présents », a déclaré le recteur du Sanctuaire.

Le père Carlos Cabecinhas a également été impressionné par « le nombre de personnes qui ont fait ce pèlerinage à Fatima à pied, en particulier les jeunes ».

Ces 12 et 13 mai ont également été marqués par un fort appel à la paix. Ce message a été présent dans les paroles de Mgr José Ornelas, évêque du diocèse de Leiria-Fatima, tant lors de la conférence de presse de présentation du pèlerinage, le dimanche, que dans son discours d'adieu aux pèlerins à la fin de la grande célébration du 13 mai.

L'appel à la paix a été réitéré par le président du pèlerinage, le cardinal Juan José Omella, qui, laissant de côté le texte qu'il avait préparé, a choisi de « parler avec le cœur », se disant ému par les personnes qu'il avait vues pleurer la veille lors de la procession aux chandelles.

De son côté, la foule nombreuse qui formait l'assemblée présente à Cova da Iria n'a cessé de démontrer sa participation et son implication dans la célébration, soulignant par de fréquents applaudissements les paroles et les salutations qui la touchaient le plus.

www.fatima.pt/fr/news/le-pelerinage-de-mai-a-rassemble-environ-450-000-fideles-et-reitere-un-fort-appel-a-la-paix